

alsdann wird er herausgenommen und folgendermaßen mit Eisenvitriol gedunkelt.

Man füllt ein hölzernes Gefäß mit reinem kaltem Wasser, setzt der Flüssigkeit 4 Loth Eisenvitriol, welcher in $\frac{1}{2}$ Berliner Quart reinem heißen Wasser gelöst ist, hinzu, bringt den in der Catechuflüssigkeit behandelten Hanf hinein und läßt ihn so lange darin herumarbeiten bis die grauröthliche Farbe nach Wunsch und gleichförmig ist, alsdann wird er herausgenommen, gespült und getrocknet.

Die helleren und dunkleren Nuancen von den grauröthlichen Farben sind leicht dadurch zu erzeugen, daß man mehr oder weniger Catechuflüssigkeit und Eisenvitriol in Anwendung bringt.